

## ABSTRAK

Judul : Tinjauan lama waktu pendistribusian rekam medis dilihat dari lokasi penyimpanan di Puskesmas Kecamatan Cipayung Jakarta Timur.

Nama : Arif Saifudin

Program Studi : D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan

Pendistribusian berkas rekam medis yang baik adalah pendistribusian berkas rekam medis yang cepat, tepat dan efisien. Jika waktu dalam pendistribusian rekam medis lama, maka akan menghambat pelayanan kesehatan yang akan diberikan dokter kepada pasien, karena dokter tidak dapat memberikan pelayanan kesehatan kepada pasien tanpa adanya berkas rekam medis pasien tersebut. Tujuan penelitian ini yaitu mengetahui lama waktu pendistribusian rekam medis dilihat dari lokasi penyimpanan di Puskesmas Kecamatan Cipayung Jakarta Timur. Metode yang digunakan dalam penulisan ini adalah metode penelitian deskriptif, yaitu suatu metode penelitian yang dilakukan dengan tujuan utama untuk membuat gambaran atau deskripsi tentang keadaan secara objektif. Hasil penelitian yang didapatkan adalah Puskesmas Kecamatan Cipayung tidak memiliki SPO yang berkaitan dengan pendistribusian rekam medis. Sehingga menyebabkan pendistribusian rekam medis menjadi bermasalah. Lama waktu pendistribusian terhadap 53 rekam medis, diketahui bahwa 41 % rekam medis telah memenuhi standar  $\leq 10$  menit. Sedangkan 12% rekam medis lainnya belum memenuhi standar pelayanan minimal ( $> 10$  menit). Faktor penyebab keterlambatan dalam pendistribusian berkas rekam medis tersebut, antara lain :petugas rekam medis sulit menemukan rekam medis pasien, petugas rekam medis menunggu petugas lainnya untuk mengantarkan rekam medis pasien ke ruang pelayanan dan lokasi penyimpanan yang berada di lantai 1 sedangkan pelayanan/poliklinik berada di lantai 2 menyebabkan petugas rekam medis harus naik turun untuk melakukan pendistribusian sedangkan jumlah pasien berobat bertambah. Saran penelitian ini yaitu memasang alat penanda seperti bel di lantai 1 dan 2 untuk menandakan bahwa ada permintaan berkas rekam medis atau berkas rekam medis yang siap diantar ke unit pelayanan.

Kata Kunci : Rekam Medis, Pendistribusian Rekam Medis, lama waktu pendistribusian rekam medis dilihat dari lokasi penyimpanan